

DÉTAILS CONCERNANT LES PERSONNES ADMISES DANS LES
PÉNITENCIERS DURANT LES ANNÉES 1889 ET 1890.

| DESCRIPTION. | 1889. | | | 1890. | | |
|-----------------------------|--------|--------|--------|--------|--------|--------|
| | Homm's | Femmes | Total. | Homm's | Femmes | Total. |
| Ne pouvant lire..... | 67 | 3 | 70 | 52 | 5 | 57 |
| Pouvant lire seulement..... | 19 | | 19 | 9 | | 9 |
| Pouvant lire et écrire..... | 223 | 3 | 226 | 238 | 6 | 244 |
| Non donnés..... | 115 | 3 | 118 | 123 | 2 | 125 |
| Angleterre..... | 35 | | 35 | 55 | | 55 |
| Ecosse..... | 9 | | 9 | 8 | | 8 |
| Irlande..... | 30 | 2 | 32 | 28 | 1 | 29 |
| Etats-Unis..... | 50 | | 50 | 37 | | 37 |
| Canada..... | 262 | 7 | 269 | 257 | 12 | 269 |
| Allemagne..... | 2 | | 2 | 7 | | 7 |
| France..... | 2 | | 2 | 7 | | 7 |
| Italie..... | 2 | | 2 | 4 | | 4 |
| Terreneuve..... | 1 | | 1 | 5 | | 5 |
| Chine..... | 15 | | 15 | 5 | | 5 |
| Japon..... | | | | 1 | | 1 |
| Espagne..... | 2 | | 2 | | | |
| Autres pays..... | 14 | | 14 | 8 | | 8 |
| Commerçants..... | 35 | | 35 | 51 | | 51 |
| Agriculteurs..... | 14 | | 14 | 20 | | 20 |
| Industriels..... | 122 | | 122 | 108 | | 108 |
| Hommes de profession..... | 6 | | 6 | 16 | | 16 |
| Domestiques..... | 15 | 1 | 16 | 24 | 1 | 25 |
| Journaliers..... | 135 | | 135 | 124 | | 124 |
| Non donnés..... | 97 | 8 | 105 | 79 | 12 | 91 |

La proportion des femmes au nombre total admis en 1887 était de 1·24 pour 100, en 1888, de 4·66 pour 100, en 1889 de 2·08 pour 100, et en 1890, 2·99 pour 100. La proportion des criminels au-dessous de 20 ans était moindre que dans les deux années précédentes, soit 13·79 pour 100, comparée avec 15·47 et 15·04 pour 100 en 1889 et 1888 respectivement. La proportion quant aux Canadiens varie bien peu, mais semblerait diminuer, ayant été pour les trois dernières années de 64·34, 62·12 et 61·84 pour 100. Comme le nombre des criminels augmente avec la population, il paraîtrait donc que les étrangers y contribuent plus que les Canadiens nés du pays.

641. Le nombre de décès durant l'année a été de 10, ce qui est une faible moyenne, principalement quand on considère la condition physique de plusieurs. Dix prisonniers se sont échappés des différents pénitenciers durant l'année.

642. Les chiffres précédents ne se rapportent qu'aux personnes qui ont été condamnées à la prison pour deux ans ou plus et furent en conséquence envoyées aux pénitenciers, tandis que les suivants, y

Nombre
de décès et
échappés.

Statisti-
ques crimi-
nelles.